



Presentación



Con la cuarta edición digital de la Revista Biumar, se comparte con la comunidad universitaria y público interesado el resultado de un proceso disciplinado, creativo, organizado y comprometido de los diferentes autores, que a través de sus escritos plasman en cada texto su experiencia, saber, conocimiento e impregnan su propio sello, de tal manera que permite a sus lectores interesarse y sumergirse en el maravilloso mundo de la lectura, la escritura y la reflexión.

William Godwin afirmaba que, “el que ama la lectura, tiene todo a su alcance”, este referente permite introducirnos a la propuesta de trabajo reflejada en la Revista Digital Biumar, ya que su contenido presenta un amplio abanico de temas que se articulan al sentido misional que Bienestar Universitario desarrolla a través de los ejes de formación, investigación, comunicación, internacionalización, gestión y prestación de servicios, teniendo en cuenta que el eje transversal de todos los procesos que se gestan y desarrollan en Bienestar es la formación integral.

Cuando hablamos de formación integral, se está pensando en la complejidad e integralidad del ser humano, en sus cualidades, aptitudes, habilidades, valores, creencias, sentimientos, emociones, en fin, en cada una de las dimensiones que hacen parte del desarrollo de la persona, y es precisamente en ese mundo y realidad por explorar, donde Bienestar Universitario, desde un proceso permanente, continuo y comprometido, a través de sus cinco áreas: Desarrollo Humano, Deportes, Cultura, Salud y Educación Inclusiva, genera proyectos y diversidad de estrategias para aportar al descubrimiento de ese mundo, que tal vez puede ser desconocido, pero busca potenciar las capacidades que encierra cada miembro de la comunidad universitaria que hace parte de los procesos de formación integral, tendientes a mejorar la calidad de vida y la creación de un clima de convivencia y armonía.

Por lo tanto, puedo sintetizar que, la formación integral es el eje transversal a los procesos, desde cada uno de

los sistemas (Académico, Administrativo y Financiero y Bienestar) que dinamiza la Universidad Mariana, y la Revista Digital Biumar refleja en cada uno de los escritos el resultado de esa formación. Agradezco a los autores que participaron en la publicación de esta edición y espero que sea cumplido el fin último de este proyecto: Aportar al bienestar y desarrollo humano de la comunidad universitaria, como también que este producto de saber y conocimiento se convierta en un referente de trabajo y consulta para las Instituciones de Educación Superior.

Hna. **Liliana Isabel Díaz Cabrera**
Vicerrectora de Bienestar Universitario

